
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（平成３０年第４回 定例会） 

質 問 順 位 ３   ４ 番 議 員    桒 野 久 明 

質問事項１ 都市計画道路の整備と今後の整備計画について 

質問の要旨 

町の都市計画道路は、本年度当初までに変更の見直しが行われ、年の

森正応寺線については一部廃止することで県は異存がない回答があっ

た。 

町道白坂久保田２号線の完成が近いことから、次は残された町道黒谷

線の延伸工事に期待を寄せる町民の声も聴かれるが、町はこの整備計画

をどのような考えでスケジュールを定めているか考えを問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 町道白坂久保田２号線の完成年度を示せ 

 

(２) 町道三国・丸林線の整備スケジュール計画を示せ 

 

(３) 町道黒谷線の未整備区間（480m）の着手時期はいつ

か 

 

(４) 町道黒谷線の概算工事費の金額とその整備に係る

経費は補助対象となるのか示せ 

 

(５) 災害時の迂回路として重要な幹線道路になると思

うがどうか 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

質問事項２ コミュニティバスの運行について 

質問の要旨 

超高齢者社会を迎えている今日、現行のコミュニティバスの運行には

課題があり、高齢者の足としての地域公共交通のあり方が問われてい

る。 

買い物難民の解消や、毎日を元気に生き生きと過ごすための移動手段

の支援は、行政には欠かせない事業と考える。そこで、町はその課題を

どう捉えているのか考えを問う。 

 



具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 運行経路の見直しは検討しているか 

 

(２) 過去３年間の利用件数の動向を年単位で示せ 

 

(３) 利用率向上の施策は検討されているか 

 

(４) １日１本、けやき台から役場、憩の家、図書館への

直通便が設けられないか 

 

(５) 利用者の要望はどのように把握しているか。その手

段はどのように行っているか 

 

(６) 要望の情報源を検討したことはあるか（役場・社

協・図書館等） 

 

(７) 路線での途中下車・途中乗車の要望を良く聞くが、

支障があるか見解を示せ 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

質問事項３ 防犯カメラ設置の基準について 

質問の要旨 

性犯罪に関する事件が全国で多発している。子育てをしている保護者

にとってはとても気になることだと思う。安心安全なまちづくりを目指

す町でも、残念ながらこの事案は起きており、犯人検挙に至っていない。

もし、この現場に防犯カメラを設置していれば解決できていたと考え

る。 

エスカレートしないうちに犯行の抑制や犯人検挙ができるよう整備

する必要を感じ、町の考えを問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 防犯カメラの設置を整備しているが、どのような基

準で行っているか示せ 

 

(２) 犯行の抑制や犯人検挙のため有効な場所に設置を

願いたいが、具体的な方策を示せ 

 

(３) 基山・けやき台両駅の道路橋や基山駅東側での設置

は検討できないか 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 


